

## „Die Kleinen Mäuse“ entdecken ein großes Sonnenblumenfeld

Bei einem unserer Spaziergänge in der vergangenen Woche haben die Krippenkinder ein großes Sonnenblumenfeld entdeckt.

Unsere Spaziergänge nach dem gemeinsamen Frühstück und dem Morgensingkreis sind ein fester Bestandteil unserer Gruppe. Immer gibt es etwas Neues in und um Friedewald zu entdecken.

Und gerade jetzt, wo die Sonne so schön scheint, macht das natürlich noch mehr Spaß 😊.

Diesmal gehörte neben den Pferden, die wir sehr oft besuchen, die Entdeckung der „Riesen-Blumen“. Die Kinder waren völlig fasziniert von ihnen. Sind die Sonnenblumen doch um einiges höher, als die Kinder selbst 😊. Auch die vielen Insekten, vor allem Bienen, machten sich durch ihr Summen bemerkbar.

Ein wunderschöner Ausflug zu dem Sonnenblumenfeld ging zu Ende und hat uns sehr viel Spaß gemacht.

Ein Dankeschön an den Bauern, der solch ein schönes Feld bepflanzt hat, woran sie Mensch und Tier erfreuen kann.

Mit sonnigen Grüßen

die Krippengruppe „Die Kleinen Mäuse“

